

校長室だより



令和3年11月4日
校長 齋藤 瑞穂

ふか あき 深まる秋 ~ いろいろな秋を楽しもう ~

10月29日、1年生と秋を探しに行ってきました。善福寺川緑地公園は春の遠足でも訪れた場所でしたが、その時に比べるとあっという間に着いたような気がしました。きょうは変わらないはずなのになぜ?と考えてみると、そう、1年生の歩き方がじょうずになっていたからでした。

公園ではフィールドbingoを楽しみつつ、どんぐりやきれいに色づいた葉っぱなどをたくさん集めていた1年生。学校へもどってからは、集めたものを使ってお面を作りました。いろいろな表情の秋を感じるお面ができました。



5年生は墨アートで芸術の秋。今年も市島博司先生が来てくださいました。先生から墨アートのいろいろな技を教えていただき、瞑想で心を整えてから、さあ作品作り。どんな作品ができたでしょう。

学校図書館では秋の図書フェア開催中。みなさん はろう下に展示されている「POPコンテスト」の作品を見ましたか?どれもすてきで、私はPOPで紹介されている本をみんな読みたくなりましたよ。また、図書フェアにちなんだ食欲の秋イベント「おはなし給食」のメニューも楽しみです。パンプキンマフィン、おいしかったなあ。



11月に入り、各学年とも学習発表会の準備が始まりましたね。秋は実りの季節です。学習発表会は、みんなの学習の「実り」を他学年やお家の方に知つていただくチャンスです。工夫して楽しく発表できるとよいですね。

保護者の皆様

2学期も折り返し点を過ぎ、今年度の子供たちの成長がはっきりと目に見えて感じられるようになっています。上の記事にも書きましたが、特に1年生は、まだまだ幼児という感じがしていた5月の春の遠足と今回の生活科見学を比べると、並び方、歩き方、話の聞き方、身の回りの安全への気を配り方、友達との交流の様子…どれをとっても小さな小学生になったなあと感慨深かったです。学習発表会では、そんな子供たちの成長した姿を皆様にもご覧いただけます。どうぞお楽しみに!

子供川柳
～見つめよう 今と未来のわたしたち～
人びとと あえない日びは、さびしいな
オリンピック こんどはわたしが 金メダル
10月中に投稿された川柳を紹介します。

二年 高山 たかやま
一年 つどみ たかこ
おりえ

